

Résolu: D'autoriser la construction de cet égout à la journée.

11.—Il est

Résolu: De prier le Département en Loi et l'Ingénieur en Chef de bien vouloir transmettre au Bureau des Commissaires tous les documents qu'ils pourraient avoir en leur possession, concernant la construction d'un mur de revêtement sur la propriété de la Commission du Port.

12.—Lue une lettre de M. E. A. Robert, Président de la Compagnie des Tramways de Montréal, soumettant les vues de la Compagnie sur ce qui devrait être fait pour donner aux citoyens de Montréal des facilités de transport suffisantes, en indiquant à quelles conditions la Compagnie serait prête à améliorer son système actuel, de façon à rencontrer les besoins actuels et futurs.

Après délibération, l'étude de cette question est ajournée à cet après-midi.

13.—(16553) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise des dépôts suivants:

- | | |
|--|--------|
| 1° S. Ricci & Cie, égout de la rue Rosedale, de la rue Saint-Jacques aux voies du Pacifique . . . | \$ 315 |
| 2° S. Ricci & Cie, égout de la rue King Edward, des voies du Pacifique à la rue Saint-Jacques . . | 275 |
| 3° S. Ricci & Cie, égout sur la rue Park How Est, des voies du C.P.R. à la rue Sherbrooke . . . | 365 |
| 4° S. Ricci & Cie, égout sur la rue Lafond, de la rue Masson à la rue Rosemont | 800 |
| 5° S. Ricci & Cie, égout sur la rue Contrecoeur, de la rue Saint-Laurent à la rue Sherbrooke . . . | 1,525 |

14.—(16552) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Impressions, recommandant de voter un crédit supplémentaire de \$3,400, pour terminer l'exercice courant.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$3,400 répartie comme suit:

- \$2,000 pour annonces officielles;
- 1,000 pour impressions générales;
- 400 pour papeterie et fournitures diverses.

15.—(16554) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de voter un crédit de \$5,700 pour la construction de "man-holes" dans différentes rues.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$5,700.

16.—(16227) Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise d'un dépôt de \$420, fait par la compagnie "Quinlan Cut Stone Limited", en rapport avec leur soumission pour la fourniture de marches et rampes en pierre pour le Champ de Mars.

17.—Soumis une lettre de M. C. Simpson Garland, au sujet de l'ouverture de l'avenue Summer Hill, jusqu'à la rue Simpson.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

18.—(16558) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, informant le Bureau que le crédit voté pour le contingent du Surintendant des Bâtisses est insuffisant pour terminer l'exercice courant, et recommandant le virement d'un montant de \$30 à être pris sur le crédit voté pour entretien des appareils et fournitures.

Résolu: D'autoriser le virement du montant ci-dessus de \$30, pour être appliqué au contingent du Surintendant des Bâtisses.

Ajournement.

L. N. SENECA,
Secrétaire.

Resolved: To authorize the laying of said sewer by day labor.

11.—Resolved: That the Law Department and the Chief Engineer be requested to transmit to the Board of Commissioners all the documents they may have in their possession, concerning the erection of a revetment wall situated on the property of the Harbor Commissioners.

12.—Read a letter from Mr. E. A. Robert, President of the Montreal Tramways Co., submitting the views of the Company as to what should be done in order to give to the citizens of Montreal adequate transportation facilities, and stating on what conditions the Company would be prepared to improve its existing system so as to meet both present and future requirements.

After deliberation, consideration of said question was deferred until this afternoon.

13.—(16553) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the following deposits be refunded:

- | | |
|---|--------|
| 1° S. Ricci & Co., Rosedale street sewer, from St. James to the C. P. R. tracks | \$ 315 |
| 2° S. Ricci & Co., King Edward street sewer, from the C. P. R. tracks to St. James street . . . | 275 |
| 3° S. Ricci & Co., sewer in Park Row street East, from the C. P. R. tracks to Sherbrooke street | 365 |
| 4° S. Ricci & Co., Lafond street sewer, from Masson to Rosemont street | 800 |
| 5° S. Ricci & Co., sewer in Contrecoeur street, from St. Lawrence to Sherbrooke street . . . | 1,525 |

14.—(16552) Submitted a report from the Superintendent of Printing, recommending that a supplementary appropriation of \$3,400 be voted for the balance of the current year.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum of \$3,400 be apportioned as follows:

- \$2,000 for official advertisements;
- \$1,000 for general printing;
- \$400 for stationery and various supplies.

15.—(16554) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$5,700 be voted for the construction of man-holes in different streets.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum of \$5,700 be voted.

16.—(16227) On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund of a deposit of \$420 made by the Quinlan Cut Stone Limited, in connection with their tender for the supply of stone steps and ramps for the Champ de Mars.

17.—Submitted a letter from Mr. C. Simpson Garland, anent the opening of Summer Hill avenue to Simpson street.

Referred to the Chief Engineer for a report.

18.—(16558) Submitted a report from the Chief Engineer, informing the Board that the appropriation voted for the contingency of the Building Inspector is not sufficient to last until the end of the current year, and recommending that a sum of \$30 be varied from the appropriation voted for the maintenance of apparatus and supplies.

Resolved: That the above mentioned sum of \$30 be varied and applied to the contingency of the Building Inspector.

Adjourned.

L. N. SENECA,
Secretary.